

PARIS SEINE  
REAL ESTATE

**2 Pièces**

**42 m<sup>2</sup>**

**Réf. ParisSeine-StJBS**

**670 000 €**

**Paris 6<sup>Eme</sup>**

Appartement à vendre (75006)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

\*\* exclusivité paris seine \*\* dernier étage \*\* soleil \*\* ascenseur \*\* vue Dégagé \*\* idéalement situé, à proximité du bon marché, entre la rue du cherche-midi et la rue de sèvres, nous avons le plaisir de vous proposer cet appartement de deux pièces principales, situé au 5ème et dernier étage par ascenseur, au sein d'un bel immeuble ancien. d'une superficie de 42,90 m<sup>2</sup> loi carrez, il comprend : une entrée, un double séjour, une cuisine séparé aménagé et équipé, une chambre et une salle de bains avec un wc de type sanibroyeur (correctement raccordé). Il dispose d'une vue parfaitement Dégagé et ...

\*\* paris seine exclusive \*\* top floor \*\* sun \*\* elevator \*\* open view \*\* ideally located, near the bon marché, between rue du cherche-midi and rue de sèvres, we are pleased to offer you this apartment with two main rooms, located on the 5th and last floor by elevator, in a beautiful old building. With a surface area of 42.90 sqm carrez law, it includes: an entrance hall, a double living room, a separate fitted and equipped kitchen, a bedroom and a bathroom with a sanibroyeur type toilet (properly connected). It has a perfectly clear view and is in absolute calm, overlooking the interior ...

**PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI**

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

